

SUCESOS

Accidente mortal. - Días atrás, cuando montando una motocicleta Juan Ripoll, de Gerona y Juan Bassets Domingo, de 56 años casado y natural de nuestra ciudad, se dirigían a Gerona, se cruzaron en el punto conocido por «El capricho» con un turismo que deslumbró al conductor de la moto, yendo a chocar contra un árbol.

Jaime Ripoll resultó con fractura de brazo y contusiones múltiples y el segundo, heridas penetrantes en el cráneo, de carácter muy grave, a consecuencia de las cuales, y pese a haber sido atendido urgentemente en el Hospital Provincial al que fué llevado en una camioneta que acertó pasar por el lugar del suceso, falleció a poco de haber ingresado en el benéfico establecimiento.

❖ El sábado a las 8 de la mañana en el cruce de la calle Merced con S. A. M. Claret chocaron la moto G. E. 19.372 con el coche alemán F. Z N-784 sin consecuencias graves.

❖ El domingo día 7 a las cuatro de la tarde tuvo lugar una colisión entre los coches Seat 600, B. 166 408 conducido por Antonio Puerta de Barcelona y el GE. 22.100 conducido por D. Ramón Vellvehí Raset de Llagostera; dicha colisión tuvo lugar en el cruce de las calles S. Pedro con la de Clavé, resultando con abolladuras considerables los dos coches, sin tener que lamentar desgracias personales.

**COMPRA
VENTA
ALQUILERES**



Terrenos soleados y edificables desde **4.75** ptas. palmo
Información sobre traspaso de tiendas

VICENTE GANDOL

Agente de la Propiedad Inmobiliaria
con título del Ministerio de la Vivienda.

CALLE MAYOR, 5

TELEFONO 28

ANCORA, en Playa de Aro

El domingo pasado y en Playa de Aro, el deporte de la pesca a caña se vistió de gala. Cuarenta y siete deportistas, casi todos de nuestra ciudad, se dieron cita en aquel maravilloso lugar para celebrar una de sus competiciones oficiales incluida dentro del torneo anual.

El tiempo no quiso faltar, tampoco, a la cita y también se vistió de gala: un sol auténticamente veraniego y un mar único. La competición tuvo su figura relevante: el campeón de España de pesca al lanzado, el joven deportista Marcos Ripoll Pérez, de la Peña Calicó de Barcelona. De ahí que el lugar ocupado por él llamaba la atención de los curiosos. Aunque fuera, solamente, para verlo lanzar, que lo hace hasta a 130 metros. Y con esto, siempre daba la impresión de que la pieza más im-

portante había de ser para su caña.

Pero esta vez, pese a fallar la captura, lo fué para Feliu Remus, socio de la Asociación de nuestra ciudad. Virtualmente él fué el héroe de la jornada. Más de 40 minutos sostuvo tenaz lucha con un ejemplar considerado de cinco a seis kilos, por las proporciones que fueron visibles, ya fuera casi a su vera a unos 200 metros. Hasta que al fin la suerte fué para el pez que pudo librarse de la balanza del control. Feliu Remus siguió allí, constante en la prueba, porque solamente un pescador a caña puede ser el destinado para estos desenlaces.

No faltó, tampoco, el competidor principiante El que lanza cerca de la orilla porque le faltan muchas jornadas deportivas. Pero para él no puede faltar admira-

ción, nuestro aplauso, ya que es por ahí donde se empieza, incluyendo a los campeones.

Entre tanto, la suerte, voluble, huidiza, fué recorriendo a lo largo de la playa. No quiso mostrarse cariñosa con los pescadores-deportistas nuestros. ¿Quizá le molestó que junto a ellos estuvieran sus repectivas esposas, disfrutando en una ejemplar jornada de vida familiar? Primero favoreció a los de Palamós con una presa de mil y tantos gramos. Luego se encaprichó con el joven campeón Español y ya no le dejó

Un cohete lanzado al espacio por el control anuncia que faltan cinco minutos para el fin. A las 6 es lanzado el segundo y último cohete. El control termina el cálculo y los premios, los trofeos y obsequios aguardan a aquellos 47 deportistas. para todos, vencedores y no vencedores, habrá premio. Porque Playa de Aro sabe obsequiar y más, todavía, con un hombre como su Alcalde, Don Juan Cargó al frente. Y así, debajo de unos de los maravillosos pinares de Playa de Aro, allí junto a la misma playa de la competición, sardanas y deporte se hermanan en una entrega de trofeos a unos pescadores a caña que son como un auténtico exponente de serenidad frente a un mundo tan zarandeado. Recordemos como alguien, hace ya años, dijo: Que feliz el pueblo que pueda contar entre sus habitantes a muchos pescadores de caña.

Bien por nuestra Asociación de Pesca a caña. Bien por Playa de Aro con su estímulo en esta jornada tan placentera,

Lorens

PIDA

SANDARU

Refresco Natural

UN NARANJA

UN LIMON